

こんにちは！新山保育園です。 新山げんきっ子通信

<新山保育園>
令和2年8月

今年は梅雨が長く、開けたと思ったら高温続きの毎日と、新型コロナウイルスの感染予防に気をつける毎日で、園では体調管理に努めています。でも子どもたちにとっては、毎日プール遊びが満喫できる、嬉しい楽しい『夏』です。水分をこまめにとりながら、無理をせず体調に気をつけ暑さに負けずこの夏を乗り越えたいと思っています。

新山保育園の思い出

取り壊しになる前に現園舎を地域の皆様に見てもらいたくて内外の写真を収めました。

事務室にあるセピア色の写真



児童館竣工記念の手ぬぐい



リズム室



みんなで布団敷いて寝た畳の部屋



昔は幼児部屋。今は未満児室
使いやすく改築してあります。



幼児の部屋

いっぱいあそんだね！



みんなが登園してくる玄関
元気な顔が見れました。



事務室

ここにも思い出が沢山
残っています。



昔はここでも給食を作っていました。今もそのまま回転釜が残っています。給食室



長い廊下

リズム室まで続いています。



おまけのトイレ



このプールでいっぱい遊んだよ。

保育園の庭で...



太鼓橋



上手に渡れるようになったよ



ブランコ

みんなが大好き
だったね。



滑り台



鉄棒

いっぱいあそんだね!



砂場でいっぱいあそんだよ。

